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第 463回 例会 

2023年 11月 1日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 君が代、奉仕の理想 

■出席報告 出席者数 11 名 / 26 名 

 出 席 率 42.3 % 

■ゲ ス ト ラウト・ニラム君 

■ビジター  

ニコボックス 

〇 青木恭子 会長 

今日は荒山さんのお話しです。 

宜しくお願い致します。 

〇 長谷川芳子 幹事 

１１月１日です。ワンワンワン。犬の日だそうで

す。今月も宜しくお願い致します。 

〇 荒山久美 例会運営出席親睦委員長 

本日、卓話します。皆様のご意見をお聞かせく

ださい。 

〇 安井忠 ロータリー財団委員長 

１１月です。今日もいい天気です。 

11月度 誕生日お祝い 

30日 伊藤善子さん   

会 長 挨 拶 

10 月 24 日に名鉄グランドホテルに

て女性の集いとしての会員増強につい

てのお話がありましたので、会長、幹事

で出席してまいりました。地区会員増

強委員でもある菊地さんもご一緒の比

較的大きな会でもありました。女性の集

いということもあり、これからは女性会員

を増やしていきたいといったお話が中心になっておりま

した。各クラブ１名～3 名くらいということで、女性を中心

に会員増強する方向のお話ぶりでした。同席した城北

ロータリークラブの会長さんはネールアーティストの女

性会員が 1 名入ったと若い女性の方でしたが紹介下さ

いました。アイリスロータリークラブは名古屋北ロータリ

ークラブの皆様のお蔭で誕生したわけですが、現在は

男女比率がほぼ50％ずつということで、新しい形のロー

タリークラブの先駆けとなったのだということを思いまし

た次第です。地区にも女性でなければできない仕事も

これからは出てくるので増員していきたいと、守山ロー

タリークラブ所属の地区委員長も話して下さいました。 

 地区にとっては女性のいるクラブは新しい形かもしれ

ませんが、アイリスは既に基礎が充分出来ていて今ま

でも男女の会員が違和感なくお付き合いをして奉仕活

動を実施してまいりました。10 年間でアイリスが築いて

きた大切なものを自身を持って引き続き前に進めてま

いりましょう。 

幹事報告 

・本日の卓話は、荒山例会運営委員長による「次年度

の例会運営について」です。会員の皆様から例会に期

待することや、要望など意見交換したいと思いますので、

率直なご意見をお願い致します。 

・今月は、11 月 12 日日曜日に地区大会がありますの

で、出席の予定をされている方はよろしくお願い致しま

す。出席予定者の方には、後日改めて詳細をメールさ

せて頂きます。 

・今月は、ロータリー財団月間ですので、11月 8日は地

区財団委員の北ロータリー野牧久嗣様、11 月 22 日に

は、ロータリーの友地区代表委員池森由幸様の卓話が

ありますので楽しみにしていて下さい。 

・今月の最終週の 29 日水曜日は休会ですのでお間違

いのないようにして下さい。 

奨学金贈呈 

米山奨学生のラウト・ニラム君に奨学金の贈呈があり

ました。その後、ニラム君の大学での研

究成果を利用したブランディングにつ

いての話を聞かせて頂きました。これか

らの日本のビジネスの在り方を海外から

見た目で、どう評価し未来へつなぐかと

いう点でニラム君の今後の活躍を期待

致します。頑張って下さい。 

卓 話 

荒山久美 例会運営委委員長より、

今後のアイリスの例会の運営方法、あり

方についてお話しと提案がありました。

今回は、問題提起という事で皆さんの

ご意見を次回以降でお聞かせ頂けれ

ばと思います。１０周年を終え新たなス

タートを切るアイリスにとって重要な課

題を頂きました。皆さん、宜しくお願い致します。 


